
Hier soir, dans l'émission

"Les 30 histoires les plus

spectaculaires", avoir vu

un homme volant à côté de

deux avions de chasse

dans le ciel. J'ai trouvé

que c'était beau car ça

représente, pour moi, la

force et en même temps

quelque chose de fragile.

Vanessa 29 ans Villabe
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